## El discurso del Rector: del dicho al hecho hay mucho trecho

Frente a los ataques a la Universidad Pública y a su plantilla por parte de los gobiernos central y autonómico, el Equipo de Gobierno de la Universidad de Sevilla (US), reconoce que la situación es "de extrema incertidumbre y dificultades crecientes", sin embargo, al mismo tiempo predica la necesidad de austeridad en la Universidad, como hace el resto de la CRUE. El asumir la austeridad en la Universidad contrasta con muchos países de la Unión Europea que han aumentado sus presupuestos universitarios como respuesta a la crisis; lo que es especialmente importante aquí ante la necesidad perentoria de un cambio real del modelo productivo a la vez que se potencia la cohesión social. En todo caso, "la gestión austera de los recursos, con la colaboración de todos", anunciada por el Rector en su escrito a la Comunidad Universitaria con motivo de la presentación de su Informe de Gobierno 2012, choca con el complemento específico singular que percibieron altos cargos de la US en 2012.

El discurso del rectorado dice defender una "carrera profesional en la universidad pública basada en el mérito y en la capacidad, con perspectivas de progreso y estabilidad". Sin embargo, esta retórica se muestra vacía cuando en el último curso la US perdió más de 200 plazas de profesorado (entre jubilaciones no cubiertas y despidos de interinos y asociados), al mismo tiempo que se le negó una promoción digna a colectivos como el profesorado ayudante Doctor, el personal de conserjerías o a técnicos auxiliares de administración, entre otros muchos. Y así en muchos otros temas en los que no coincide el discurso del rectorado con la realidad de su práctica diaria.

Desde el SAT-US no vemos objetivos cumplidos en defensa de la Universidad Pública tras las palabras del rectorado y sí la puesta en marcha de los recortes, más o menos atemperados. Y al mismo tiempo los Gobiernos no solo siguen manteniendo los recortes, sino aumentándolos. Todo indica que ha llegado la hora de pasar de reclamar "diálogo y consenso a los distintos Gobiernos", como hace el rectorado, a una acción mucho más contundente. ¿Qué ha conseguido el Rector de los Gobiernos Andaluz y Estatal desde que empezaron los recortes?

Si el Ministero Wert viene, con la reforma LOU y su "gobernanza", a atacar de frente a la democracia universitaria, en el SAT-US estaremos junto con quien defienda la Universidad Pública. Ahora bien, estaremos también vigilantes en el proceso de lucha, recordando el giro de timón de los rectores en la lucha contra la LOU de Aznar. En todo caso, el luchar junto al Rector en determinados momentos no quita que exijamos una defensa certera, enérgica y sostenida desde el gobierno de la Universidad y, lo que es más importante, llamemos a la **movilización a la plantilla para empezar a frenar de una vez los recortes en la US**.



**U**satuniversidad

**B**satuniversidad